



En route vers l'Antarctique

publié le 18/11/2019 - mis à jour le 23/02/2025

Descriptif :

Le Cardie de Poitiers, dans le cadre du partenariat avec le Futuroscope, accompagne un projet basé sur le suivi d'une exploration scientifique et éco-responsable : "Antarctic Explorers".

Sommaire :

- Un projet en Antarctique
- Un lien avec E3D
- Une journée exceptionnelle : le 4 Février 2020

En route vers l'Antarctique



Le **Cardie** de Poitiers, dans le cadre du partenariat avec le Futuroscope, accompagne un projet basé sur le suivi d'une exploration scientifique et éco-responsable : "Antarctic Explorers".

● Un projet en Antarctique

C'est dans un continent glacial, dans lequel les conditions de vie sont extrêmes, que douze explorateurs dont [Laurence de la Ferrière](#) et [Eric Loizeau](#) vont se lancer à partir du 21 Novembre 2019.

La possibilité de suivre leurs aventures en direct est proposée aux classes de la Maternelle à la Terminale.

Plus d'infos, en cliquant [ici](#).

● Un lien avec E3D

Ce projet est une opportunité pour des actions [d'enseignement et d'éducation à la biodiversité et au développement durable](#). Le [Pôle civique](#) propose un [article](#) qui détaille les modalités plus précises.

Pour compléter et enrichir ce suivi, des ressources sont téléchargeables en cliquant [ici](#).

Le **Cardie** anime un groupe d'enseignant.es pour produire d'autres ressources pédagogiques pluridisciplinaires et inter-degrés complémentaires.

● Une journée exceptionnelle : le 4 Février 2020

Le 4 Février, les classes inscrites dans le projet pourront assister, depuis leur établissement, à une web radio, diffusée en direct du Futuroscope, au cours de laquelle les explorateurs, de retour, répondront aux questions posées.